

鴨川小だより

【向上心】→『よく考える 友だちを大切に たくましく』→ 自立する

～学校生活が始まりました～

新学年になって一週間が過ぎ、学校生活を織りなすいろいろな活動も始まってきました。

偶数学年の子どもは生活する教室は同じでも、今年は立場が違ってきます。やはり一つ上の学年の力を見せないと。それは“行動”で示すことです。学級の中で自分のすべきことをきちんとやっていくお手本となることが肝心です。奇数学年の子どもは生活する教室が変わり、学習も活動も増えてきます。それが低学年から中学年へ、中学年から高学年へと成長段階を一つ上がっていくということです。

各学級では、これから学級づくりが始まっていきます。そして、各学級の学級通信は、1・2年が『ぎゅっ!』、3・4年が『ホップ⇒ステップ⇒アップ』、そして5・6年が『轍—わだち—』となっています。子どもたちがどのような成長を見せ、簡単には崩れない足跡を残していくかを楽しみにしてください。

◆4月17日（土）【学校オープン】◆

- 1校時 8:45～「学習参観」（各教室） ■2校時 9:40～「学級懇談会」（各教室）
 - 3校時 10:30～「PTA総会・子ども会総会」（体育館）
 - ※「子ども会総会」終了後、『ふるさと太鼓演奏』（多目的ホール）
 - ※『ふるさと太鼓演奏』終了後、保護者の皆様は一旦帰宅していただきます。
 - 13:30～「引渡訓練」 ※緊急メール配信を使います。
- ◎PTA総会では、今年度の学校経営方針の説明と全職員の紹介を行ないます。

・・・学校オープンの実施にあたって・・・

■現在もコロナの感染拡大傾向が続いています。学校オープンの実施にあたっては、以下の感染対策を継続しておりますので、保護者の皆様も同様の対処行動を行なってください。

- 発熱等の体調不良の際は、参観を取りやめてください。 ○マスク着用で参観してください。
- 校舎入り口や各教室前での手消毒をお願いします。
- 学習参観の際は、「密」を作らないよう間隔を取り、話をせずに参観してください。
- 学習参観や学級懇談会の時は、教室の窓を開け換気をしております。
- PTA総会時も同様で、入り口の手消毒や間隔を取った座席配置を遵守してください。

■コロナ禍の緊張感をもって、みんなで基本的対処行動を続けていきたいと思います。（校長 橋本喜貴）